
Calcio.  Cutrufo-Mauceri:
"telefonate  tra  due  amici,
niente trattativa"
Intese  alla  porta  con  l’Us  Siracusa?  “Lo  escludo
categoricamente”.  Gaetano  Cutrufo,  presidente  dell’Sc
Siracusa, smentisce che i contatti con rappresentanti della
vecchia società calcistica siano segnali di interessi nuovi.
“Con Marco Mauceri (vicepresidente Us Siracusa, ndr) abbiamo
un rapporto di amicizia che esiste da tempo. Ci sentiamo, ma è
un normale confronto fatto di scambio di pareri e punti di
vista.  Nulla  che  possa  ricondurre  nemmeno  a  una  fase
embrionale di un progetto di collaborazione”. Cutrufo conferma
comunque che l’orientamento rimane quello di allargare la base
societaria.”Ma se mi guardo intorno c’è il vuoto assoluto e
nulla  è  ancora  cambiato  rispetto  alla  scorsa  settimana.
Ragionando con sincerità e schiettezza, penso che Siracusa non
abbia realmente alcun interesse. Spero di sbagliarmi. Non è
l’Eccellenza la categoria adatta alla piazza? Le condizioni
attuali e il contorno contrastano con questa tesi”.
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